

# Ficha Resumen



## Taller de educación del consumidor: “El poder de tus decisiones”

Los menores en los últimos años se han convertido en un importante sector de consumidores, con gran influencia y poder no sólo en las compras que les afectan, sino en muchas decisiones de consumo que son tomadas en la familia y, por tanto, la industria les presta una atención específica.

Desde el Consorcio Extremeño de Información al Consumidor consideramos de vital importancia que la educación al consumidor es una herramienta de ayuda a los menores para ser críticos, solidarios y responsables y a afrontar los nuevos retos que nos presenta la sociedad de consumo actual.

Sin duda, muchos de los problemas de los jóvenes consumidores se pueden evitar a través de la prevención y teniendo información precisa sobre los derechos y deberes del consumidor.

## **Objetivos:**

---

- ⇒ Formar e informar a los alumnos para la realización de una compra segura, responsable y ajustada a las necesidades reales.
- ⇒ Prevenir riesgos de compra compulsiva y adquirir hábitos de compra más saludables y racionales.
- ⇒ Enseñar al consumidor sus Derechos y Deberes en el acto de comprar.
- ⇒ Conocer las técnicas estratégicas de las grandes superficies.
- ⇒ Comparar los productos de distintas marcas e imitaciones.

## **Contenidos:**

---

- ⇒ Decisiones de compra
  - El poder de las decisiones
  - Armario ético y ecológico
  - Ocio y Turismo Responsable
- ⇒ Alimentos
  - En busca de la receta perfecta
  - Alimentos ecológicos y sostenibles
- ⇒ Nuevos modelos de consumo Online
  - Vivir en red o enredados
  - Juegos online
  - Redes Sociales
  - Comercio electrónico

## **Destinatarios:**

---

Alumnado de 3º y 4º curso de la Enseñanza Secundaria Obligatoria (E.S.O.) de las localidades en las que presta servicio el Consorcio Extremeño de Información al Consumidor.

## **Temporalización:**

---

Este taller puede llevarse a cabo a lo largo del curso escolar, en dos sesiones, dando libertad de elección al centro educativo atendiendo a su currículo escolar anual.

Cada sesión basada en el eje central tiene una duración aproximada de una hora lectiva, pudiéndose ampliar con el resto de los recursos-actividades del eje complementario tantas sesiones como consideremos.

Para más información, visite nuestra web:

<https://saludextremadura.ses.es/masamano>